

Cuba: MINREX establece canal de voz en Youtube para la prensa



La Habana, 25 nov (RHC) A partir del próximo lunes el Ministerio de Relaciones Exteriores (MINREX) de Cuba establecerá un canal de voz en la red social Youtube, destinado a la prensa, a propósito de la decisión del gobierno de Cuba de no continuar en el programa Más Médico para Brasil.

De acuerdo con la información del Minrex postada en Twitter, el lunes 26 de noviembre a las 14:00 horas de La Habana, quedará activo el canal de voz en la dirección electrónica <https://www.youtube.com/user/cubaminrex>

Canal de Vocería de [#Cubaminrex](#) a través de [#YouTube](#) <https://t.co/nQtX2VRuL4>
pic.twitter.com/QmvDjO0blL

— Cancillería de Cuba (@CubaMINREX) [24 de noviembre de 2018](#)

Los profesionales de la comunicación interesados en realizar preguntas u obtener información sobre el tema, podrán dirigir sus mensajes al correo vocero@minrex.gob.cu donde serán recepcionados todos aquellos asuntos de interés para los medios de prensa.

Ante la pretendida decisión del presidente electo de Brasil, Jair Bolsonaro de cambiar los terminos del contrato por el cual Cuba participaba en el programa Más Médicos para Brasil, la nación caribeña decidió no participar mas en el programa y trasladar a suelo cubano a sus galenos, quienes desde el pasado viernes iniciaron su regreso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/177413-cuba-minrex-establece-canal-de-voz-en-youtube-para-la-prensa>



Radio Habana Cuba